
1

★会長あいさつ★
日頃より、PTA活動にご理解、ご協力頂きあり
がとうございます。２学期も残すところ 1 ヶ月とな
りました。活動を振り返ると、運動会、青少対主催
「伝承あそび」、一斉清掃など様々なイベントが
ありました。開催にあたり、ご協力いただいた先
生方、地域の方、保護者の方に改めて感謝申し
上げます。
運動会当日は参加出来なかったのですが、リハ
ーサルを見学させてもらいました。リハーサルと
はいえ、一生懸命にパフォーマンスをしている子
どもたちを見て、思わず目頭が熱くなりました。子
どもたちの成長は、私にとって大きな活力源で
す。

保護者の皆様にお願いがあります。運動会後
のアンケートに一部、乱暴な書き込みがあったそ
うです。アンケート回答は、子どもの成長に関わ
る学校行事や学校運営に対して、重要な情報を
共有する機会です。批判的な内容でも、建設的
な提案や改善点を共有していただければ、より
具体的な改善策を見つける手助けになります。
今年度はコロナ禍を経て、様々な活動が見直さ
れており、先生方も限られた時間の中で尽力さ
れています。ご理解とご協力を心よりお願い申し
上げます。
＊次年度本部役員の選考が無事終了いたしま
した。選出アンケートにご協力いただきありがとう
ございました。今後、地区委員の選考が始まりま
す。地域交流や見守り活動に関心のある方は、
立候補をご検討ください。

学校から

★校長先生 ご挨拶★
校庭の樹木の葉が色付き、秋を飛び越して一
気に冬を感じさせる陽気になりました。保護者の
皆様には、１１日（土）には、寒い中、一斉清掃を
実施・参加していただき、また、１８日の学校公開
にもお越しいただきありがとうございました。先月
は、運動会が晴天の下で実施できました。限られ
た練習時間を有効に使い、子どもたちは表現を
中心に練習に励んでいました。毎回、一人一人
が自分なりに表情や動きを工夫して見せる姿が
見られ、本番では練習の成果をよく発揮していま
した。さらに、青少対の伝承あそびにも、大勢の
皆様にご参加いただき感謝申し上げます。先日、
速報値をメールにてご案内したところですが、本
校の教育活動に関するアンケートにもご協力い
ただきありがとうございました。ここ数年課題とし
てきた『「分からない」を減らすこと』は今年度も
改善が見られました。年明けに２回目のアンケー
トを実施するので、ご協力のほどよろしくお願い
いたします。
今月末には、保護者会や６年生と３年生の音

楽会があります。ご多忙とは存じますが、ぜひご
参加ください。
それでは、本日の運営委員会もよろしくお願

いいたします。

小平市立小平第十四小学校ＰＴＡ

ＰＴＡだより No.4

はなれていても 心は一つ

ＰＴＡ会員各位 令和5年１１月吉日



2

★副校長先生 ご挨拶★
いつも大変お世話になっております。一斉清掃

や伝承あそび、給食運営委員会ではご協力あり
がとうございました。私からは大きく２つについて
話させていただきます。

【運動会】

運動会では駐輪場の見守りや、片付け等のご
協力ありがとうございました。おかげさまで音響
以外は大きなトラブルなく終えることができまし
た。（音響トラブルについては、スピーカー及びア
ンプの修理、取替を依頼しているところです。）
現在保護者アンケート及び教職員の反省をもと
に、運動会実行委員会で次年度に向けて方向
性を検討しています。
２点、撮影場所について学年が優先されなか

ったことと優先席脇にご自分の椅子を出して座
っている方がいたことについて、学校にも連絡が
きました。次年度は学校でも優先席の場所を変
えることや撮影についての事前の連絡を増やす
ことなど検討しているところです。PTA さんにも
撮影エリアの声掛け等お願いすることを検討して
おります。どうぞよろしくお願いいたします。

【教育活動についてアンケート】

先月行った「教育活動についてのアンケート」
ではご協力ありがとうございました。結果につい
ては１１月１５日に、スクールメールで考察文、表、
グラフを配信させていただきました。
校長からもありましたが「分からない」の回答

が減っていることはよい傾向だと考えております
が、昨年度と比較するとご回答が１００近く減って
しまったことは懸念されます。また１月には２回目
のアンケートもお願いするところです。アンケート
の宣伝を工夫しご回答の増加につながればと考
えております。PTA 本部の皆様もぜひ勧めてい
ただければ幸いです。

運営委員会から

◆第四回運営委員会
令和5年１１月22日(水) 10時～

於 ランチルーム 出席 １７名

★地区委員より
＊11/11（土）一斉清掃を行いました！
子ども・大人あわせて 109 名の参加でした。
たくさん落ち葉があった校庭も校舎まわりも、す
っかりきれいになりました。ご参加いただいた皆
さん、ご協力いただいた先生方、ありがとうござ
いました！

＊来年2/3(土)に第2回の一斉清掃が
あります！ふるってご参加ください。

第 1回と同じく、午前 9時に朝礼台の前に集
合予定です。地区ごとに掃除の担当エリアを決
めますので、ご近所同士、作業しながら交流もは
かって頂ければと思います。参加者には粗品も用
意しています。

＊12 月中に今年の
「交通安全・防犯・防災マップ」 をお配りします！
交通事故（自転車事故をふくむ）に注意すべ

き箇所、防犯に注意すべき箇所、危険や不安を
感じた時にかけ込める「こども110番の家」など
が示された、大事なMAPです。子どもと一緒に、
チェックしましょう。

＊年明け１/9（火）、１/10（水）は地区ごとに
登校の見守りをします！ご参加ください。

新学期の初日、二日目恒例の、登校の見守り
です。児童の登校時に、可能な限り家の近くや
通学路等で様子を見守って頂きますようお願い
します。登校の様子を見守ることで、交通事故防
止や防犯に役立ついろいろな気づきも得られま
す。地区の班長さんに、感想や意見をお寄せくだ
さい。

★行事担当より
10 月 29 日(日)、青少対主催「伝承遊び」が
開催され、今年は 4 年ぶりに名物のすいとんが
振る舞われたり、和太鼓、ダンス、よさこいの発表
もあり、盛大に開催することが出来ました。
PTA は駄菓子屋さんで参加いたしました。
親子や友達同士でお菓子選びを楽しんで下さ
り、嬉しく思います。
たくさんのお客さんにお越しいただき、ありがとう
ございました！
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★学級担当より
令和 6年度 PTA 本部役員の 13 名を、立候

補者6名、クジによる選出7名で決定いたしまし
た。 先生方や保護者の皆様、ご協力ありがとう
ございました。

互選会は
12月 10 日(日)10 時〜を予定しております。

★会計より
PTA 会費の余剰金を学校や子どもたちに還
元することを考えています。
只今学校と相談中です。
詳細は次回のPTAだよりでお伝えします。

★今後の運営委員会の日程について

第５回 令和6年 2月20日(火) 10時～
(次回は火曜日開催なのでご注意ください)

＊新型コロナ感染症の状況を十分に踏まえ、
ランチルームまたはZOOMにて開催予定。

放課後クラブコーディネーターより

２学期の放課後クラブは、「よさこい」の市民ま
つり出演が雨で断念となりましたが、青少対の
伝承あそびで、「和太鼓」「ダンス（2 年生）」「よ
さこい」が発表の場をいただくなど、感染症の流
行にも負けず、精力的に活動することができてい
ます。参加にあたって教室ごとにいろいろとルー
ルを設けていますが、安全かつ円滑に活動する
ため、ご協力をお願いいたします。
さて、新型コロナが 5類になり様々な制限が緩
和されたことで、放課後クラブの活動も、より地
域に開かれたものになってきました。土曜日の教
室（よさこいや和太鼓やパソコンの教室）には、
卒業生も手伝いに来てくれています。地域の様々
な人たちが集える場にしたいというのは、放課後
クラブのコーディネーターを引き受けた当初から
の願いでした。保護者の皆様にも、もっともっと放
課後クラブの活動に関わっていただけたら嬉し
いです。

地域教育コーディネーターより

花いっぱいプロジェクトが終了し、正門花壇、
ひょうたん池花壇、へちま花壇には秋冬のお花
が綺麗に咲いています。ご来校の際には、 是非
ご覧ください。

・・・・・・・・・・★12月以降予定★ ・・・・・・・・・・

【ベルマークボランティア予定】

12/13 ・ 1/17 ・ 2/21 ・ 3/6（全日 水曜日）

10 時から ランチルーム

【図書ボランティア予定】

★図書環境整備

12/25(月)・ 1/18(木)・ 2/19(月)

10 時から 2,3 階渡り廊下付近

★読み聞かせ運営＆学級文庫整理

1/16 ・ 2/6（全日火曜日）

9時から ランチルーム


